
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	 北部九州地方は入梅が記録的に遅れています。じめじめしないのはありがたいけれど、降るべき

時に降らないと雨不足が心配です。適度な雨が待たれますね。（6月下旬現在！） 
今年はライチ狩りをいったん終わりにして、新しい交流のありかたを模索しています。福岡広州

友好都市締結 40周年にあたり、よりふさわしい民間交流を開拓できるよう願っております。 
みなさまのお知恵とお力添えを期待しております！ 

 
 
広州大学の学生と春の交流を行いました	 	

	 春暉国際学院では毎年春と秋に、広州大学日本語学科の学生を受け入れて日本語研修を行ってい

ます。この情報を得てライチ倶楽部では昨年秋からお手伝いをさせていただき、広州の若い人に福

岡ファンを増やそうと、学生との交流を始めました。	

	 今回は 17 人の大学生がライチ倶楽部の有志会員と一緒に、4 月 13 日に臨海クリーンパーク、アイ

ランド国際交流庭園、志賀島金印公園へのバスハイクを行い、4 月 15 日には友丘の的野ハツ子邸に

ホームビジットさせていただきました。	
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年次総会・懇親会を行いました	

4 月 22 日には今年の総会を実施し、昨年度の事業報告、決算報告、今年度の事業計画案と予算案

が承認され、さらに役員の交代が行われました。今年度から西鉄㈱の自動車部門の責任者清水信彦

氏が会長に、礒谷慶子氏が阪下進氏と二人体制の

副会長に就任され、前会長の川崎隆生は江頭和彦

氏と同じく特別顧問に就任されました。また後藤

理事が監事に、西日本新聞国際部長の神屋由紀子

氏が新たに理事に加わりました。	

続いて行われた懇親会には中国駐福岡総領事

館から康暁雷副総領事、福岡市国際部から久保田

部長のご臨席のもと、林美佐子さんのフラダンス

チームの演技も花を添えてくださって賑やかに

行われました。	

	

ドンタクのパレードに参加しました	

	 毎年 5月 3日と 4日に行われるドンタクに

は、福岡市女性翼の会と一緒のチームで毎年

当倶楽部有志が参加しています。今年は来福

研修中の広州大学学生も参加し、帰国直前の

楽しい思い出作りができました。	

	

	

	

６月に広州市が大規模な「友好を語る会」を開催します	

	 Ｇ２０を控えた大阪で、広州市が友好をＰＲするイベント「日中友好故事会」を準備しているそ

うです。広州市が日中友好を語るとなれば福岡市を抜きにはできません。わがライチ倶楽部も協力

要請を受け、清水新会長に代わって江頭特別顧問と千葉事務局長が大阪への行事に参加協力するこ

とになりました。広州の関係者は 4 月 13 日には福岡にも立ち寄り、関係先を表敬訪問したり取材し

たりする予定だそうです。	

	

７月２４日に広州ユースオーケストラが福岡公演を行います	

	 アクロス福岡シンフォニーホールで、広州ユースオーケストラの演奏会が行われるそうです。詳

しい情報は分かり次第皆さまにお伝えします！	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  
＊当倶楽部のＨＰとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。	

	 ＊会費未納の方は、今年度会費の振込をお願いします。個人：3000 円	 団体：一口 10000 円	

	 	 ＊会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせください。	

連絡先：y-chiba@lychee-club.jp		


